
 

 

 

 

 
      MINISTERO  DELL’ISTRUZIONE  DELL’UNIVERSITA’  E  DELLA  RICERCA

UFFICIO  SCOLASTICO  REGIONALE  PER L’EMILIA  ROMAGNA

 

ISTITUTO COMPRENSIVO DI 

  
Verbale n. 4 -  Consiglio d’Istituto del 23 giugno

 
        Il giorno 23 del mese di giugno 
si riunisce il Consiglio di Istituto, convocato dal Presidente per discutere il seguente 
O.d.G.: 
  
1. Approvazione Verbale n. 3
2. Regolamento di Istituto 
3. Anticipazione per minute spese al DSGA
4. Varie ed eventuali 

  
 Cognome e nome
1 Adagio Carmelo
2 Battacchi Stefania
3 Dall’Omo Monica
4 Lenzi Eleonora
5 Poli Beatrice 
6 Raguzzoni Katia
7 Rambaldi Monia
8 Salomoni Silvia
9 Selmi Cristina 

10 Barbieri Simona
11 Biccari Letizia 
12 Brunetti Maria Grazia
13 Ciracò Lucia 
14 Fachiri Barbara
15 Letizia Crescenzo
16 Lolli Sara 
17 Taddei Daniela
18 Belfiore Veruccia
19 Stefanelli Pisana

 
 

Constata la validità della seduta ai sensi dell’art.28 del DPR 416/74, si passa alla 
discussione dell’ordine del giorno. 
 . 
Giunta (entro 15 giugno) – potrà essere convocato per analisi di bilancio 
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ISTITUTO COMPRENSIVO DI LOIANO-MONGHIDORO

Consiglio d’Istituto del 23 giugno

giugno dell’anno  2016 alle ore 16.30 presso i locali dell’Istituto, 
si riunisce il Consiglio di Istituto, convocato dal Presidente per discutere il seguente 

3 Consiglio di Istituto  

Anticipazione per minute spese al DSGA 

Cognome e nome Componente presente 
Adagio Carmelo Dirigente x 
Battacchi Stefania Genitore x 

Monica Genitore x 
Lenzi Eleonora Genitore x 

Genitore x 
Raguzzoni Katia Genitore x 
Rambaldi Monia Genitore x 
Salomoni Silvia Genitori  

 Genitori x 
Barbieri Simona Docente x 

 Docente x 
Brunetti Maria Grazia Docente x 

Docente x 
Fachiri Barbara Docente x 
Letizia Crescenzo Docente x 

Docente  
Taddei Daniela Docente x 
Belfiore Veruccia ATA  
Stefanelli Pisana ATA  

Presenti 
seduta ai sensi dell’art.28 del DPR 416/74, si passa alla 

discussione dell’ordine del giorno.   

potrà essere convocato per analisi di bilancio 

Il Consiglio d’Istituto 
APPROVA 
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si riunisce il Consiglio di Istituto, convocato dal Presidente per discutere il seguente 
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Presenti 15 – assenti 4  
seduta ai sensi dell’art.28 del DPR 416/74, si passa alla 

potrà essere convocato per analisi di bilancio  
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1. Approvazione verbale precedente 
Il verbale viene approvato all’unanimità. I verbali approvati verranno pubblicati sul sito 
dell’Istituto così tutti vi potranno accedere. 
DELIBERA N. 3/2016 

 
2. Regolamento di Istituto  
Viene analizzata la bozza del nuovo Regolamento di Istituto e vengono sottolineati 
alcuni punti che è necessario riformulare e integrare (in particolare: uscite, 
provvedimenti, segreteria, uso delle nuove tecnologie, opportunità di non assegnare 
compiti a casa nei giorni di lunga, etc.). Una nuova formulazione del Regolamento di 
Istituto verrà valutata nel corso del prossimo Consiglio di maggio p.v.  

 
 

3. Anticipazione per minute spese al DSGA 
Tale fondo serve per poter sostenere spese minute (per un tetto massimo di 1500 EUR 
– millecinquecento/00)  ed è utilizzato per importi singoli al di sotto dei 100 EUR – 
cento/00  e gestito dalla segreteria (spese postali, bolli, etc). Il preventivo stimato per il 
breve termine è di 500 EUR. Il CI approva il regolamento sull’utilizzo e l’anticipazione 
per minute spese. 

  
 

4. Varie ed eventuali 
 

 Viene fatto dono alla scuola dell’Infanzia “Augusta Mariani Ferretti” di una casetta in 
materiale plastico da posizionare nei giardini  

 In seguito all’aumento delle tariffe scolastiche da parte del Comune di Loiano, è 
stato aperto un tavolo tecnico tra rappresentanti dei genitori e membri del Consiglio 
di Istituto; visto che per il prossimo a.s. 2016/2017 verrà richiesto l’ISEE alle 
famiglie residenti a Loiano con figli frequentanti il plesso di Loiano, il Consiglio di 
Istituto intente sollecitare la collaborazione di un  campione di famiglie a rendere 
disponibile, in completo anonimato, il loro ISEE al fine di facilitare una nuova 
rimodulazione delle tariffe 

 Il tema del trasporto pubblico tra Loiano e Monghidoro e tra questi territori e 
Bologna è prioritario e lo sarà sempre di più visto il crescente numero di ragazzi che 
da Monghidoro frequentano Loiano e viceversa, cosi come i flussi di ragazzi verso 
altre scuole superiori. Si ritiene pertanto necessario organizzare un incontro tra i 
Comuni di Loiano e Monghidoro, l’Unione dei Comuni – Sindaco con Delega ai 
Trasporti e l’azienda di Trasporto Pubblico TPER per cercare di avere un’offerta di 
servizio pubblico consono all’attuale e futura domanda 

 Per il prossimo a.s si propone l’organizzazione di incontri per ragazzi sui temi delle 
nuove tecnologie (in passato sono stati fatti incontri sugli aspetti della legalità) dal 
punto di vista dell’aspetto psicologico (dipendenza, etc.) 

 Per il prossimo a.s si propone l’organizzazione di incontri sul tema dell’educazione 
sessuale; ad oggi è stato fatto un lavoro dal punto di vista scientifico, è risentita 
l’esigenza di educazione all’affettività anche in virtù delle forti sollecitazioni che oggi 
arrivano ai ragazzi dai media e dal contesto esterno 

 Le pagelle scolastiche vengono trasmesse alla famiglia attraverso il registro 
elettronico. Il Consiglio di Istituto invita il Dirigente Scolastico a valutare, se 
necessario, un momento di confronto sui voti con le famiglie.  
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 Si sostiene la creazione di una orchestra degli ex-alunni frequentanti l’indirizzo 
musicale delle scuole secondarie con l’obiettivo di continuare le attività di musica 
d’insieme. Il progetto dovrà essere formulato in maniera dettagliata. I costi del 
docente dovrebbero essere coperti da risorse aggiuntive a quelle attualmente 
disponibile. Andrebbe prolungato l’orario di apertura del plesso almeno un giorno 
alla settimana.  
 
 
Terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 

dichiara sciolta la riunione alle ore 19.00. 
 

Il presente verbale è stato redatto il 23 giugno 2016 
 
 

    Il segretario            Il presidente del C.d.I 
Barbieri Simona                            Katia Raguzzoni 
 


